

COLOMBIA >

Esta fue la millonada que perdió **Ecopetrol** por exploración de un pozo de gas llamado "Buena suerte": resultó seco

El resultado negativo de la exploración, anunciado oficialmente por la compañía colombiana, se suma a un semestre de hallazgos mixtos y acentúa la presión para encontrar nuevas fuentes de abastecimiento energético

Por Frank Saavedra

19 Ago, 2025 12:06 p.m. CO



El pozo Buena Suerte, perforado por **Ecopetrol** y Petrobras en el Caribe colombiano, no halló gas comercial pese a una inversión de hasta USD100 millones - crédito **Ecopetrol**

La exploración de gas en aguas profundas del Caribe colombiano recibió un revés con el resultado del pozo Buena Suerte, perforado por **Ecopetrol** y Petrobras, que demandó hasta US\$100 millones de inversión y resultó seco pese a las expectativas de hallar reservas comercialmente viables.



Te puede interesar:
Invima pidió suspender el consumo de este yogur que se vende en el mercado colombiano, por ser un "producto fraudulento"

El resultado representa el segundo intento fallido para **Ecopetrol** en el año y complica el panorama del abastecimiento interno de gas natural.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:
Rodrigo Paz, ganador de la primera vuelta en Bolivia, respondió a las críticas de Gustavo Petro: "Está con una mentalidad retrasada"

El pozo Buena Suerte fue perforado entre abril y junio de 2025, a unos 40 kilómetros de la costa dentro del bloque GLIA OFF-0 en el que Petrobras posee el 44.44% y **Ecopetrol** el



Qué bueno es tener un amigo y un seguro de negocio

La aseguradora que sigue pensando en ti todo el tiempo

CHUBB

PUBLICIDAD

AD

¡No lo pienses más! este mes tu quincena es tu aliada

domicilios.tiendasd.com

¡Compra ya!

PUBLICIDAD

AD

¡No lo pienses más! este mes tu quincena es tu aliada

domicilios.tiendasd.com

¡Compra ya!

costo, dentro del bloque del Farc, en el que el Estado posee el 71,1% y **Ecopetrol** el 55,56% de participación.

La operación formó parte de la principal apuesta exploratoria conjunta de ambas compañías para el año en curso. **La inversión para su perforación osciló entre los US\$70 millones y US\$100 millones**, cifra que incluyó optimizaciones logísticas que permitieron reducir los costos en comparación con otros pozos marinos.



Te puede interesar:

Tribunal de Bogotá ordenó expedir boleta de libertad a favor de Álvaro Uribe: dejó sin efecto su detención inmediata



Imagen de referencia. El hallazgo negativo de Buena Suerte contrasta con el éxito de Sirius, el mayor descubrimiento de gas en aguas profundas de Colombia - crédito Freepik

Aunque el hallazgo estrella Sirius, ubicado apenas a 11 kilómetros de Buena Suerte, marcó un hito con más de 6 terapiés cúbicos de gas, el resultado de esta nueva perforación contrastó al no encontrar cantidades de hidrocarburos que justificaran una explotación comercial.

“Lo llamamos mal, debimos llamarlo mala suerte. Tuvimos mala suerte con Buena Suerte, resultó seco”, confirmó Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, durante la presentación de resultados.

Buena Suerte se orientó hacia un objetivo geológico distinto a Sirius, por lo que el hallazgo negativo no afecta el desarrollo del mayor hallazgo de gas en aguas profundas de Colombia.

“Buena Suerte era otro proyecto dentro del bloque que iba hacia otros objetivos geológicos. Ahí no se encontró una cantidad determinada de hidrocarburos, pero sí se detectó presencia de gas natural”, explicó Juan Carlos Hurtado, vicepresidente ejecutivo de Hidrocarburos (e) de **Ecopetrol**, en declaraciones recogidas por *El Tiempo*.

Pese al revés, los informes internos destacan que la perforación permitió ampliar el conocimiento geológico del área, factor considerado relevante para futuras campañas.

Ecopetrol subrayó en un comunicado que los datos recabados facilitarán la maduración de prospectos adicionales dentro del bloque GUA OFF-0. La empresa enfatizó que la experiencia logística optimizada permitirá mejorar próximas operaciones.

El impacto del resultado negativo genera interrogantes ante la caída de las reservas nacionales de gas. Al cierre de 2024, Colombia reportó reservas probadas equivalentes a solo 5,9 años de consumo, el nivel más bajo registrado desde 2007, de acuerdo con estimaciones del Gobierno. Las reservas de petróleo, en contraste, otorgan un margen

Lo Último | Colombia

Fincaraiz es investigada por desfalco millonario y suspendieron sus acciones tras detectar fraude en Colombia



Miguel Ángel del Río cuestionó la libertad de Álvaro Uribe y reclamó por las víctimas: “La tutela es un ejercicio subsidiario”

Juicio a Álvaro Uribe: reconocido jurista expuso que jueza Sandra Heredia podría ser investigada por prevaricato, tras condena contra el expresidente

Denuncian nepotismo y prevaricato al interior de nueva unidad de la Fiscalía General de la Nación

Los podcasts más reproducidos hoy en Spotify Colombia

PUBLICIDAD

AD

¡No lo pienses más!
este mes
tu **quincena**
es tu aliada

¡Compra ya! →

Te Recomendamos

1 Gobierno Petro no tendría dinero para pagar pensiones y salarios de empleados públicos debido a crítica situación de caja



2 Caso de corrupción en el Ejército: soldados habrían transportado y gastado cerveza a disidentes de las Farc en Arauca



3 Investigación por el magnicidio de Miguel Uribe vuelve a moverse: foto de un implicado con un Rolex de \$56 millones levantó sospechas de las autoridades



4 Seis aplicaciones que debe desinstalar de su celular para proteger su cuenta bancaria de un ciberataque



5 Mac Master le salió al paso a Petro, que lo acusó de nexos golpistas con Álvaro Leyva: “Ahora es su turno, aclárenos los pendientes que tiene”



algo mayor de 7,2 años.



Las reservas probadas de gas natural en Colombia cayeron a 5,9 años de consumo, el nivel más bajo desde 2007 - crédito **Ecopetrol**

En medio de este contexto, **Ecopetrol** y Petrobras aceleran nuevas apuestas. El 15 de junio comenzó la perforación de Papayuela-1, otro pozo exploratorio en el mismo bloque GUA OFF-0, con un costo estimado similar y cuya culminación se proyecta para el cuarto trimestre de 2025.

Ricardo Roa sostuvo que el objetivo se mantiene en la búsqueda de volúmenes adicionales y la reducción de la incertidumbre técnica en el área, con la meta de sostener la seguridad energética nacional.

Durante el primer semestre de 2025, **Ecopetrol** invirtió US\$156 millones para perforar seis pozos exploratorios. La empresa reportó que dos de estos pozos resultaron exitosos, Sirius-2 ST2 (gas en el Caribe) y Currucutú (crudo pesado en Meta), mientras que otros dos, Andina Este y Buena Suerte, fueron secos, y dos más permanecen bajo evaluación: Toritos Oeste y Toritos Sur-3.

Los resultados muestran un leve avance frente al desempeño del primer semestre de 2024. Entonces, de cuatro pozos perforados, tres no ofrecieron hallazgos productivos (Milonga, Machín-1ST1 y Rocoto-1HZ), según datos reportados por *La República*.

La carrera por mantener el suministro y la autosuficiencia energética impone presión adicional a la exploración de gas. **El retiro de Shell Plc en abril de 2025, cuando la multinacional dejó tres bloques marinos por motivos estratégicos, dejó a **Ecopetrol** como único operador en varias áreas.** Petrobras evalúa posibles adquisiciones de estos activos, lo que podría relanzar la actividad en la zona.

Amylkar Acosta
@amylkaracosta

Translate post

MALA SUERTE

No tuvieron suerte ECOPETROL y PETROBRAS en su intento por acrecentar las reservas de gas de SIRIUS perforando un pozo mal denominado Buena suerte en un área contigua, ubicado en el bloque Tayrona, nueva y promisoría provincia gasífera. El pozo resultó seco. De malas

"Cuanto más se apuesta es mayor la probabilidad de ganarse el premio, de lo cual se sigue que es absurdo descartar la firma de nuevos contratos", afirmó el exministro de Minas y Energía Amylkar Acosta al referirse a los recientes resultados de la exploración de hidrocarburos en Colombia - crédito @amylkaracosta/X

El fracaso de Buena Suerte reitera la naturaleza aleatoria de la exploración petrolera. El pronunciamiento de Amylkar Acosta, exministro de Minas y Energía: **"La exploración es una actividad aleatoria, que se rige por la lógica binaria de cero o uno. Cuanto más se apuesta es mayor la probabilidad de ganarse el premio, de lo cual se sigue que es absurdo descartar la firma de nuevos contratos"**, publicó en su cuenta de X.

La atención de la industria permanece sobre el desarrollo de Sirius, el proyecto que, de confirmarse su viabilidad comercial, podría triplicar las reservas de gas de Colombia.

La producción preliminar de este depósito se prevé para 2029, fecha que marcaría un giro para el sector energético nacional tras la pérdida de autosuficiencia en diciembre de 2024.

Compartir nota:     

Seguir leyendo

Marbelle reaccionó a la arenga del público "Fuera Petro" en pleno concierto: todo quedó en video →

Médico que inyectó en la cabeza a Petro contó el verdadero motivo de sus intervenciones al presidente: "Está buscando mejorar" →

Reportan masacre en una finca recreativa de Mesitas del Colegio: gobernador confirmó tres muertos →

+ Temas Relacionados

Exploración de hidrocarburos Gas natural **Ecopetrol** Petrobras Amylkar Acosta
Ricardo Roa Shell Plc Sirius Colombia-noticias

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News 

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp 

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD



Más Noticias

EN VIVO São Paulo vs. Atlético Nacional, octavos de final en la Copa Libertadores 2025: el verde va a los penales en Brasil

El cuadro antioqueño empató 0-0 ante los brasileños en Medellín y ahora se juega la temporada en el mítico estadio de Morumbi, en la ciudad paulista



Con un estelar Kevin Serna, Fluminense se impuso 2-0 al América en el Maracanã por la Copa Sudamericana

El equipo dirigido por Gabriel Raimondi no pudo hacer frente al poderoso equipo brasileño, que había ganado el duelo de ida disputado en Cali por 1-2



Los podcasts más reproducidos hoy en Spotify Colombia

Desde podcasts de terror y ficción hasta salud y bienestar, estas son las producciones que han conquistado al público colombiano en Spotify



Fredy Calvache enfrentaría nuevo tropiezo en su deseo de regresar al país: vuelo humanitario que requiere cuesta una millonada

Sobre la mesa sigue la opción de un vuelo disponible en primera clase para el regreso a Colombia del periodista caucano; sin embargo, su difícil condición de salud no se lo permitiría



América de Cali dio a conocer los precios de boletería para el clásico con Atlético Nacional en el Pascual Guerrero

El cuadro Escarlata deberá conseguir una victoria frente a los Verdolagas con el fin de salir de la mala racha que afronta en la Liga BetPlay Dimayor



MÁS NOTICIAS



PUBLICIDAD

Curso gratuito: Aprender a conseguir un segundo ingreso gracias a la bolsa de valores

www.clasesdeeconomia.com

VIOLENCIA →



Reportan masacre en una finca recreativa de Mesitas del Colegio: gobernador confirmó tres muertos

ENTRETENIMIENTO →



Los podcasts más reproducidos hoy en Spotify Colombia

DEPORTES →



EN VIVO São Paulo vs. Atlético Nacional, octavos de final en la Copa Libertadores 2025: el verde va a los penales en Brasil

Cayó alias el Flaco, cabecilla urbano del ELN responsable del reclutar menores y extorsionar a comerciantes

Hernán Orjuela publicó impactante mensaje en sus redes sociales: "El diablo anda alrededor buscando a quien devorar"

Con un estelar Kevin Serna, Fluminense se impuso 2-0 al América en el Maracanã por la Copa Sudamericana

Hombres armados mataron a un joven de 19 años que tenía prisión domiciliaria en Soledad, Atlántico: estaba departiendo en un estadero

Alien: Earth encabeza las producciones más populares de Disney+ en Colombia para engancharse este día

América de Cali dio a conocer los precios de boletería para el clásico con Atlético Nacional en el Pascual Guerrero

Ejército desmantela laboratorio de cocaína en el Caribe colombiano: el alcaloide era marcado con símbolos

Festival Salsa al Parque 2025 cambia de fecha y se celebrará en octubre en el Parque Simón Bolívar

América podría perder a una de sus figuras tras duelo por Sudamericana: habrían enviado emisarios a verlo en el Maracanã